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Summary

        
In 15 healthy subjects we stimulated the peripheral nervous system by a brief intense magnetic field and recorded evoked muscle potentials from peripheral muscles. Latencies were compared with those obtained by conventional electrical stimulation techniques. Amplitudes of muscle responses after magnetic stimulation were often smaller than those obtained after electrical stimulation; however, latencies were comparable at all stimulation sites.


      
        
Zusammenfassung

        
Bei 15 gesunden Personen wurden verschiedene Anteile des peripheren Nervensystems mittels kurzdauernden elektromagnetischen Feldes gereizt und ein Muskelantwortpotential von peripheren Zielmuskeln abgeleitet. Amplituden und Latenzen wurden mit denjenigen verglichen, die mit konventionellen elektrischen Stimulationsmethoden bestimmt worden waren. Dabei zeigte sich, daß die mit der magnetischen Reizmethode erhaltenen Amplituden der Muskelpotentiale an den meisten Reizorten diejenigen nach elektrischer Stimulation nicht erreichten. Die Latenzen, die mit beiden Methoden erhalten wurden, stimmten jedoch weitgehend überein.


      

Key words

Magnetic and electrical stimulation of the peripheral nervous system - Methods - Normative data
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